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東海支部愛知地域会 ２０２３年度 第 11 回役員会 議事録 

 

日  時 ：2024 年 4 月 19 日（金）17：00～19：15 

場  所 ：昭和ビル 5階 会議室 （名古屋市中区栄四丁目 3番 26号）  

※WEB会議を併用 

出  席 ：森哲哉 地域会長 近藤万記子 関口啓介 高木耕一 野々川光昭 各副地域会長 

西村和哉 会長補佐 澤村喜久夫 本部理事 

川本直義 宮坂英司 各室長 

間瀬高歩 笹野直之 奥井康史 柳澤力 中澤賢一 各委員長・副委員長 

鈴木利明 水野豊秋 両監査 

 委任状出席：生津康広 上原徹也 杉本憲治 黒野有一郎 東福大輔 吉元学 

オ ブ ザ ー バ ー：岩井隆浩 JIA・愛知賛助会 

      総務委員会 内藤正隆 

事業委員会 金山美登利 花井秀哲 中川竜夫 

職能資格制度委員会 寺田智之 

欠  席 ：恒川和久 石川英樹 

議  長 ：高木耕一 

議事録作成担当委員会：保存研究会 

議事録署名人：関口啓介 宮坂英司 

前回議事録確認：2023年度第 10回議事録は、第 12回役員会において提出予定 

 

議 事 

１．地域会長挨拶 

  コロナ前の 4 月役員会は新旧委員揃って大所帯での会議だった。対面の会議では会議後の懇親会も合わ

せてコミュニケーションが取れていたが、コロナ禍以降、オンライン会議が主流となり、委員間のコミ

ュニケーションが取りづらくなったように感じる。コロナ 5 類引下げ後の社会情勢を鑑みるとオンライ

ン会議の不自然さも感じる今日この頃、対面開催を次回以降の課題として、次年度はぜひ事務局へ出向

いてほしい。また、議事録は結果だけを簡潔にまとめ、2、3 枚にまとめていただくようお願いします。 

 

２．報告事項 

（１） 本部報告 
① 第 314回理事会（ 4/16 ）（ 澤村 ）         資料－１ 

【審議事項】 
・入退会承認の件 
正会員 3,181人。東海支部から退会 4名。藤井孝一氏が逝去。法人協力会 2社退会。 

    【協議事項】 
    ・新資格制度を推進する特別委員会設置について 

2024年度設置。東海から野々川光昭さんが出向。2027年度に社会へ発信予定。 
    【報告事項】 
    ・教育委員会-リフレッシュセミナー 

参加者 12名(平均年齢 48才)。東海支部から上原さん、田中さん、石橋さん 3名参加。 
    ・2024年度オープンデスクの実施について 
     募集期間 5/20まで。現在 45社の応募。受入期間は 7/1～31まで。 

→本部から地方の学生まで伝わっていないように感じるので、支部でも独自に広報の在り方を 
検討していきたい。(森) 

    ・事務局員の待遇について 
     給与･福利厚生等の待遇が不足しているのではとの声を受け、本部から各支部へ現状調査を行う。 

② 総務委員会（ 4/9 ）（ 澤村 ）          資料－２ 
・本部報告に同じ。 

③ 財務委員会（ 4/2 ）（ 水野 ）         資料－３ 
【審議事項】 
・2024年度事業計画(案)および予算(案)承認の件 
 正会員 3,000人を切った場合の検討が必要。各支部･地域会合わせて 3,000 万程度の赤字。 
・災害対策積立資産運用規定改正案について 
 第 5条 3に「被災地の復旧・復興のための支援活動に加え」が追加され、災害への備え、 
 災後の防災活動にも適用されるようになった。 
・JIA建築課大会 2023東海 in常滑 収支報告 
 大会規模・予算・開催頻度のあり方や WEB利用等、今後の開催に向けて意見交換が行われた。 
・事業活動助成報告について 

（順不同・敬称略） 

下線オンライン出席 
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 取り下げや再審査、承認延期など審査が厳しくなっている。 
 助成対象の予算に謝金は含まれないため、申請時の予算内訳に工夫が必要。 

④ 住宅等連絡会議（ 4/10 ）（ 西村 ）                        資料－４ 
    ・次回、建築家大会ウィークイベントのテーマが『設計事務所の「働き方改革」』に決定。 
     「業務報酬基準ガイドライン」の配布分 2冊が事務局で閲覧できます。 

⑤ 建築家認定評議会 3/18（ 宮坂 ）                          資料－５ 
    ・更新再登録が 19名で更新率が 74.6％から 54.3％に下がった。 

新規登録者がなく、新資格制度の影響も考えられる。 
 
（２）支部報告 
  ① 西尾市生涯学習センター（仮称）設計候補者選定及び基本設計支援業務 会計報告（ 澤村 ） 
                                                                                     資料－６ 
    ・西尾市との契約金額が 6,160,000円から 5,614,400円に減額決定。 
     令和 6年度契約で 5月に基本設計レビュー、12月に実施設計中間レビュー、 

3月に実施設計完了レビューを行う予定で、130万円ほどの予算の見込み。 

（３） 委員会、地区会、研究会報告 

① 総務委員会（ 4/15 ）（ 間瀬、笹野 ）次期総務担当に笹野直之さん、会員担当に内藤正隆さん。 

② 広報委員会（ 奥井 ）次期はブリテン委員会と統合し、広報担当に川本直義さん。 

③ ブリテン委員会（ 恒川→代理 川本 ）4/17開催。次期広報委員長 東福大輔さん(ブリテン担当)     

も参加。次回 5/21開催予定。 

④ 研修委員会（ 東福 ）特になし。次期は他委員会に統合。 

⑤ 職能・資格制度委員会（ 杉本→代理 高木 ）次回 5/16開催予定。 

次期委員長は寺田智之さん、副委員長に関口啓介さん。 

⑥ 事業委員会（ 黒野→代理 金山 ）4/25開催予定。次期も例年通りの事業開催予定。 

次期委員長は金山美登利さん、副委員長に花井秀哲さん、中川竜夫さん。 

⑦ 建築相談委員会（ 柳澤 ）3件の相談あり。次期副委員長を井村正和さん、塩田有紀さんの予定。 

⑧ JIA愛知・大学特別委員会（ 鈴木→代理 森 ） 4/18ミーティング開催。 

新たに 3名の講師が参加予定。次期委員長は太幡英亮さん。 

⑨ 住宅研究会（ 石川→代理 森 ）4/11～2泊で広島尾道の建築見学を開催。7名参加。 

次期委員長は森哲哉さん。 

⑩ 保存研究会（ 中澤 ）次期委員長は川口亜希子さんに決まりました。 

⑪  行政 WG（ 吉元→代理 森 ） 蒲郡市 学生チャレンジコンペ 2024            資料－７ 

⑫ 地区連絡会（ 吉元 ） 

⑬ 建築家＋特別委員会（ 森 ）次期委員長は石川英樹さん。 

⑭ JIA愛知・賛助会（ 岩井 ）5/28にゴルフコンペ開催予定。 

 

（４）その他報告 

  ① 2024-2025年度役員等名簿（ 野々川 ）                      資料－８ 

    情勢に沿って委員会構成を変更しました。 

これまで役員だった会員も自由な立場で、積極的な参加をお願いします。 

 ② 事務局 PCの更新について（ 野々川 ） 

   ・減価償却が終わっているため、総会後に更新。費用は PC=愛知、モニタ=支部負担。 

    →PCはリモートに対応できる機種選定をお願いします。支部に補助を求めてもよいと思います。

(関口) 

 

３．審議事項 

① 入会届 正会員「水谷夏樹」「鈴木雄一郎」「櫻木博章」「小林正明」（ 笹野 ） 資料－９（共有） 

  →承認 

  ・新人ガイダンス開催を検討ください。(水野) 

② 退会届 正会員「鈴木祥司」( 笹野 )                   資料－１０（共有） 

  →承認 

  ③ 2024年度議案書（案）（ 森・野々川 ）                     資料－１１ 

    ・協議事項から変更。→数点の人数･日付の誤記を是正し、報告することを前提に承認。 
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４．協議事項 

  ① 2024年度議案書（案）（ 森・野々川 ）                     資料－１１ 

    ・審議事項に変更 

    ② 監査報告（ 鈴木・水野 ） 

    ・4/15実施し、問題ないことを確認しました。 

  ③ 総会案内について（ 森・野々川 ）                      （資料－１１） 

    ・支部に倣って WEB 開催を行わない。 

 

５．専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

    ①  愛知まちなみ建築賞 協賛について（ 森 ）                                  資料－１２ 

 

６．その他報告 

  ① 第 158回建築八団体連絡会（ 4/1 ）（ 森 ）                   資料－１３ 

  ② 建築士事務所協会 建築賞（4/12）（ 関口 ） 

 

７．監査意見 

  ・総会資料で会員名簿の発行日の要因で赤字となっているが、現状の収支体制では 3～4年後に、破綻

する見込み。資金回収の方策も必要。支部との情報共有。(水野) 

  ・数名の新しいメンバーが役員に加わり、新体制への移行が力強く進んでいることを感じた。 

   昨今の情勢を踏まえて、今後は常に対面での参加を続けられたらよいと思う。(鈴木) 

 

次回役員会 2024年 5月 24 日（金）13：00～13：40（会場：ラグナスイート、WEB 併用しない予定） 

次回議事録担当委員会：総務委員会 

（次回総務委員会：2024年 5月 20日（月）18:00～） 

資料提出先：間瀬高歩 総務委員長 

 

議事録作成 中澤 賢一 

議事録署名人 関口 啓介 

議事録署名人 宮坂 英司 


